

## Erratum

Volume 35, Number 2, July–September 1959

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1001966ar>  
DOI: <https://doi.org/10.7202/1001966ar>

[See table of contents](#)

---

### Publisher(s)

HEC Montréal

### ISSN

0001-771X (print)  
1710-3991 (digital)

[Explore this journal](#)

---

### Cite this document

(1959). Erratum. *L'Actualité économique*, 35(2), 192–192.  
<https://doi.org/10.7202/1001966ar>

***Les livres*** ..... 346

MAURICE BOUCHARD, Théorie du salaire et conventions collectives. — NORBERT LACOSTE, Les caractéristiques sociales de la population du Grand Montréal. — FRÉDÉRIC CLAIRMONTE, Le libéralisme économique et les pays sous-développés. — HARVEY LEIBENSTEIN, Economic backwardness and economic growth. — L.-J. LEBRET, J.-M. ALBERTINI, S.-H. FRANKEL, G. CÉLESTIN ET FRANÇOIS PERROUX, Économie et civilisation (tome II, Science économique et développement). — W.-B. CUNNINGHAM, Compulsory conciliation and collective bargaining. — J.-R. BOUDEVILLE, L'économie régionale, espace opérationnel. — COLIN CLARK, The conditions of economic progress (3<sup>e</sup> édition). — JUAN LI-WU, Economic warfare. — HASKELL-P. WALD, Taxation of agricultural land in underdeveloped economies. — JEAN MEYNAUD, Introduction à la science politique. — ALEXANDER BRADY, Democracy in the Dominions. — INSTITUT DE SOCIOLOGIE SOLVAY, Vers la promotion de l'économie indigène. — JEAN FOURASTIÉ, Pourquoi nous travaillons. — ÉDOUARD BUSTIN, La décentralisation administrative et l'évolution des structures politiques en Afrique orientale britannique. — FONDS MONÉTAIRE INTERNATIONAL, Annual report 1958. — DÉPARTEMENT DES RELATIONS INDUSTRIELLES DE LAVAL, Le règlement des conflits d'intérêts en relations du travail dans la province de Québec. — ROGER BERNIER, Le caractère pratique de la science économique. — LOUIS VALLON, La France fait ses comptes.

***Pour les chercheurs*** ..... 367

**ERRATUM**

Dans l'article de monsieur Georges Davidoff (avril-juin, pp. 81 à 110), il faut lire à la page 88, tableau I: «en millions de roubles», plutôt que «en millions de dollars».